
Pièces 5 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 84233772

Prix 1 360 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  quatrième  étage  par  ascenseur  d'un  immeuble  ancien,  un  appartement

d'une  surface  de  93m²  composé  d'un  double  séjour,  une  cuisine  indépendante

aménagé  équipé,  de  trois  chambres,  d'une  salle  de  bains  avec  possibilité  d'en

créer une deuxième ainsi  que de nombreux rangements.  Ayant conservé tous les

attraits  de  l'ancien,  parquet  moulures  cheminées,  belle  hauteur  sous  plafond,  ce

bel  appartement  parisien  dispose  d'un  emplacement  exceptionnel  aux  coeur  des

commerces.  Sectorisation  janson  de  sailly.  Une  cave  est  associé  à  ce  bien.

Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la ...

This 93m² (1,001 sq ft) apartment situated on the fourth floor of an old building with

a lift comprises a double-sized living room, a fitted and equipped separate kitchen,

three bedrooms, one bathroom with the option to fit out a second one, and plenty

of  storage  space.  This  beautiful  parisian  apartment  has  retained  all  its  period

charm,  including  parquet  flooring,  mouldings,  fireplaces  and  a  fantastic  ceiling

height, and boasts an exceptional location surrounded by shops. Janson de sailly

school sector. This property also comes with a cellar. Fees payable by the seller -

average amount of ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME
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